
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0019-2025 
 
 
Processo nº 0104-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de ampliação da Atividade 
Delegada, desenvolvida pela Polícia Militar, 
com o retorno do Policiamento Escolar, a fim 
de garantir a segurança dos alunos e 
professores nas Escolas e Creches. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILLIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade de ampliação da Atividade Delegada, desenvolvida pela Polícia Militar, 

com o retorno do Policiamento Escolar, a fim de garantir a segurança dos alunos e 

professores nas Escolas e Creches. 

A Segurança dentro do ambiente escolar por muito tempo vem 

sendo ignorada em nosso país, um assunto de tal relevância nos conduz a uma discussão 

ampla, essa é uma pauta que causa muita preocupação.  

Um tema de tal relevância nos conduz a pensar em medidas 

imediatas que possam estar compromissadas com a defesa da vida, da integridade física 

e da dignidade da pessoa humana no ambiente escolar. 

A fragilidade do Sistema Escolar nos faz restringir considerando 

apenas algumas situações: Uma delas é como impedir a entrada de pessoas que possam 

cometer qualquer tipo de delito no interior da escola e a outra como impedir a violência 

cometida pelos próprios alunos, casos de violência temos visto em todo país e 

precisamos criar mecanismo para conter esses acontecimentos que assolam nossa 

população. 

Considerando vários pedidos feitos pela população, levando em 
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consideração que fomos Instrutor do PROERD – Programa Educacional de Resistência 

as Drogas e a Violência, desenvolvido pela Polícia Militar do Estado de São Paulo, nas 

escolas do nosso município e também de municípios vizinhos, onde tivemos a 

oportunidade de conviver e presenciar muitas situações onde a segurança escolar é 

muito vulnerável, me sinto na obrigação de buscar recursos para que possamos juntos 

melhorar a segurança no ambiente escolar, e com base no exposto, solicitamos que o 

Executivo Municipal nos informe sobre: 

1. Qual é o custo anual do Município com a Atividade Delegada? 

2. Quantas pessoas são designadas para fazer esse trabalho e qual 

é região de atuação desses policiais em Guaratinguetá? 

3. Qual é a receita anual da Secretaria de Educação? 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, fevereiro de 2025. 

 

 
CABO SAMUEL 

                Vereador 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                          

Departamento Legislativo – CS/al. 
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